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A Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano Susten-
tável, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo Decreto 
Estadual 44.820/2014, pela lei Complementar nº 140 e pela Resolução 
CONEMA Nº42, concede a presente Licença  ambiental a NATHALIA 
BAIRRAL ABREU VIEIRA ,CNPJ/CPF:094.858.457-23,para a atividade 
de “DEMOLIÇÃO DE IMÓVEL RESIDENCIAL COM ÁREA APRO-
XIMADAMENTEBDE 210M2”,no imóvel localizado na RUA SILVIO 
RANGEL Nº 10 –CENTRO .COORDENADAS GEOGRÁFICAS UTM 
23 K 754633 m E 7534229 m S.xxxxxx

DECRETO LEGISLATIVO Nº 347

A CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA FRIBURGO decreta e eu promulgo o seguin-
te Decreto Legislativo:

Reprova as contas do exercício de 2018 do Prefeito do Município de Nova Fri-
burgo.

Art. 1º A Câmara Municipal de Nova Friburgo reprova as contas do Poder Exe-
cutivo do Município de Nova Friburgo, referentes ao exercício de 2018, de respon-
sabilidade do Senhor Renato Pinheiro Bravo.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

Nova Friburgo, 10 de novembro de 2021.
       

VEREADOR WELLINGTON MOREIRA
PRESIDENTE

Vereador Joelson José de Almeida Martins – 1º Vice-Presidente
Vereador André Luiz Silva de Morais – 2ª Vice-Presidente

Vereador José Carlos Schuvalwb - 1º Secretário
Vereadora Vanderléia Pereira Lima - 2º Secretário

AUTORIA: COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO, TRIBUTAÇÃO E PLANE-
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Estado do Rio de Janeiro

Câmara Municipal
de Nova Friburgo

Ao assumir a Prefeitura do Rio 
de Janeiro em 2021 e iniciar um 
processo de renovação política, 
Eduardo Paes (PSD) convidou 
jovens gestores para liderar 
importantes pastas da capital, 
o que pode ser conferido pela 
presença de figuras políticas 
como Marcelo Calero, Aquiles 
Barreto, Chicão Bulhões, Renan 
Ferreirinha, Salvino Olivieira, 
Joyce Trindade, Marcos Marins 
(de Nova Friburgo), entre outros 
jovens que vêm ocupando espa-
ços nos principais escalões do 
governo carioca.

Na esteira desse processo, em 
junho foi criada a Secretaria Espe-
cial de Integração Metropolitana 
(Seim), comandada por Aquiles 
Barreto, gestor e político oriundo 
de Cabo Frio, Região dos Lagos. 
Na junção de esforços, Marcos 
Marins, da Região Serrana, assu-
miu a frente de integração com 
o programa Integra Rio que será 
lançado no próximo mês. 

A pasta tem a missão de in-
termediar projetos, convênios, 
parcerias e ações de municípios e 
instituições para com a cidade do 
Rio, cabendo a Marins chefi ar a 
Subsecretaria de Integração Me-
tropolitana do Rio de Janeiro. O 
Integra Rio tem a missão de levar 

os cases de sucesso do Rio para 
impulsionar o desenvolvimento 
das demais regiões e também tra-
zer boas iniciativas e ideias de 
outros municípios fl uminenses 
para a cidade do Rio. 

“A cidade do Rio foi líder de 
vacinação entre as demais ci-
dades do país, foi protagonista 
nos protocolos de retorno pre-
sencial das aulas, implementou 
um manual de boas práticas e 
integridade pública dentro da 
administração pública, começou 
a investir milhões na retomada 
da cultura, no turismo e no de-
senvolvimento. São centenas de 
casos de sucesso que podemos 
levar para os demais municípios. 
Também queremos aproximar as 
forças desses municípios às da 
capital, como nossos festivais, 
projetos, produtos e serviços”, 
revelou Marins. 

O Integra Rio conta com um 
investimento inicial de mais de 
R$ 13 milhões para intermediar 
projetos que precisarão compro-
var efi ciência, sustentabilidade e 
integração. Mais detalhes serão 
divulgados por ocasião do lança-
mento em dezembro. 

No último fim de semana, 
Eduardo Paes foi à Região dos 
Lagos — acompanhado dos no-

Eduardo Paes cria a Secretaria
de Integração Metropolitana
para aproximar municípios

Marcos Marins
assume o programa 
Integra Rio que tem 

investimento inicial de 
mais de R$ 13 milhões

vos integrantes de sua equipe 
— para lançar candidaturas e 
reorganizar as lideranças. Na 
oportunidade, o prefeito, que 

é presidente estadual do PSD, 
prometeu que entre as próximas 
visitas está a Região Serrana, 
com Nova Friburgo no roteiro.

Vinho na garrafa
E o vinho friburguense começa a ser 

consumido. Pelo menos 360 garrafas en-
tre rosé e tinto Cabernet Franc e o tinto 
Pinot Noir foram disponibilizadas em 
pré-venda e esgotadas em poucos dias. 
A entrega começa hoje, 12, e a partir da 
semana que vem devem ser disponibili-
zadas para a venda normal. Essa safra de 
2021 é considerada especial, não só pelo 
pioneirismo, mas é que cada uma tem uma 
numeração única. 

Visitação em breve
Por enquanto, a visitação à fábrica e à 

plantação em Campo do Coelho não está 
ocorrendo. Os empreendedores estão 
fazendo obras de adaptação para receber 
o público e oferecer uma experiência 
adequada. Intitulado de Terras Frias, em 
homenagem ao antigo nome do 3º distrito, 
a produção de vinho em Nova Friburgo 
era algo impensável. Os planos são de 
ampliação para outros tipos de uvas já 
na safra de 2022. A rolha também tem a 
marca da vinícola. 

Passado, presente e futuro
A produção de vinhos em Nova Friburgo 

existia no fi m do século 19. Mas geral-
mente para consumo próprio dos então 
primeiros colonos. A última informação 
que se tem sobre produção de vinhos na 
cidade remonta aos anos 1920. Ou seja, 
depois de 100 anos, graças ao empreend-
edorismo e novas tecnologias, Nova Fri-
burgo entra nesse cenário. No Estado do 
Rio de Janeiro, duas outras vinícolas estão 
em operação: Petrópolis e Areal. 

Oscar da fotografi a
Um fotógrafo friburguense, de 24 anos, 

foi indicado na última semana ao Golden 
Lens Awards 2021, considerado o Oscar 
da fotografi a mundial. Trata-se de Bruno 
Marques que fotógrafa há oito anos. A 
competição aconteceu durante todo o 
ano em duelos de fotos com profi ssionais 
de todo o Brasil. Bruno recebeu cinco 
premiações, o que o levou aos fi nalistas.

Entre os melhores do Brasil
Bruno surpreendeu, pois, a expecta-

tiva era de que ele fosse para a disputa 
de revelação, mas pulou a categoria e já 
concorre entre os principais. Indepen-
dentemente de ser eleito o melhor, a 
premiação está prevista para o próximo 
dia 28, o friburguense já está entre os 20 
melhores do país.

Preço dos combustíveis
Com preço dos combustíveis se-

guindo suas altas quase que diárias, o 
Governo do Estado do Rio anuncia o 
congelamento por três meses do Preço 
Médio Ponderado ao Consumidor Final 
(PMPF), usado como base de cálculo do 
ICMS dos combustíveis. A medida, no 
entanto, impacta muito pouco no preço 
fi nal, na bomba. Nos bastidores, parece 
mais um recado na guerra de narrativas 
para provar que o aumento gigantesco 
não é culpa dos estados e sim de uma 
política nacional.

Efeito dominó
O preço do combustível pesa em toda 

a cadeia produtiva e inflaciona tudo. 
Com a dolarização do combustível, o 
brasileiro paga em dólar, mas recebe em 
real. Com um poder de compra cada vez 
mais estrangulado, a situação é grave. 
Não basta só não ter carro, uma vez que 
tudo está muito ligado aos combustíveis 
e esses custos são passados ao consumi-
dor, ainda que dentro de uma margem 
do possível. Ou seja, isso quer dizer que 
o empresariado também sente, já que 
acaba tendo que diminuir sua margem 
de lucro para não elevar ainda mais seus 
preços.   

Carnaval 2022
Imperatriz de Olaria e Alunos do Samba 

vão começar a disputa para o samba-
enredo para o Carnaval 2022. A vermelho 
e branco de Olaria teve cinco parcerias 
inscritas para cantar o enredo índigena 
“Anauê, Membira Ibi! Salve o Povo da 
Terra!”. Lideram as parcerias, Wellington 
Onirê, Paulinho Guaraná, Dominguinhos, 
Marquinhos Mello e Ezequiel do Cavaco. 
A primeira eliminatória acontece neste 
domingo, 14. Ainda está prevista uma 
segunda eliminatória para a semifi nal e a 
grande fi nal no dia 4 de dezembro.

Escolha dos sambas
Já a Alunos do Samba encerra hoje, 

12, o recebimento dos sambas para seu 
enredo “Hakuna Matata”. Com a cara 
da agremiação, o enredo tem pagada de 
crítica social. A diretoria da azul e branco 
tem a expectativa de receber pelo menos 
seis sambas, mas só saberá ao fi nal do 
dia. A apresentação dos sambas ocorre 
na Feijoada dos Amigos, dia 21, ao meio-
dia. A escola deve partir direto para a 
escolha no dia 6 de dezembro, portanto, 
sem eliminatórias.

Ensaios a todo vapor
As duas outras escolas de 

samba de Nova Friburgo não 
têm disputa de samba-enredo. 
A Vilage, atual campeã, já 
defi niu seu samba que canta 
o sertão. Os ensaios na escola 
já estão a todo vapor e volta 
ainda nesse mês com as tradi-
cionais festas de sextas-feiras 
na sua quadra, após quase dois 
anos, por conta das restrições 
impostas pela pandemia. Já a 
Unidos da Saudade encomen-
dou o samba que deve ser reve-
lado nos próximos dias. A roxo 
e branco faz enredo sobre a 
indústria metalúrgica. Mesmo 
sem o samba, os ensaios acon-
tecem quase que diariamente, 
por setores e de forma geral.

Fórum da Juventude
O Comitê da Bacia Hidrográ-

fi ca Rios Dois Rios (CBH-R2R) 
confi rma para o ano que vem 
a realização do seu I Fórum 
da Juventude. Os prepara-
tivos, inclusive, já estão em 
andamento. Um deles é a 
identifi cação e mapeamento 
de projetos e iniciativas que 
tenham interface entre água 
e juventude, tais como trata-
mento de água, gestão de 
água, análise da água, simu-
lações sobre a água da Bacia 
Hidrográfi ca, aproveitamento 
da água, clima, resíduos que 
vão parar na água etc. Lemb-
rando que devem ter relação 
com os municípios da região 
hidrográfi ca do Rio Dois Rios, 
Nova Friburgo e entrono.

Palavreando
“Se amar, a vida passará 

rapidamente. A felicidade faz 
o tempo passar rápido. E só 
se é feliz amando. Amando o 
que se faz, amando o que se é, 
amando as pessoas que estão 
ao lado. Amando se é feliz! E 
a felicidade faz o relógio voar, 
o mundo girar mais rápido”. 
Trecho da crônica que será 
publicada na íntegra na edição 
deste fi m de semana do Cad-
erno Z, o suplemento semanal 
de A VOZ DA SERRA.
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